

- 2<sup>e</sup> Dans les *deux jours* qui précédent, s'il n'y en a qu'une.  
 3<sup>e</sup> On peut faire la communion la veille du jour auquel l'indulgence est fixée.

S. C. R., 11 mars 1908.

— o —

**Le budget de la Sainte-Enfance dans le monde entier  
en 1907-08**

— o —

Nous avons publié récemment le compte rendu des recettes de l'Œuvre de la Propagation de la foi ; et nous avons constaté avec joie que la France qui avait paru, un moment, se lasser dans ses générosités habituelles, revenait à ses traditions et fournissait comme d'usage, au dernier exercice, la moitié environ des recettes annuelles du monde entier.

Nous sommes heureux de faire une constatation sinon aussi joyeuse, du moins assez consolante en ce qui concerne la Sainte-Enfance. La France a fourni cette année 70 000 francs de plus que l'année dernière, alors que la différence en plus entre les recettes totales des deux exercices n'a été que de 61 000 francs. Le seul regret qu'on puisse émettre, c'est que la France soit encore largement distancée par l'Allemagne dans cette œuvre si utile de la Sainte-Enfance.

Voici, au surplus, sur un total général de 3. 762. 000 francs, le compte des aumônes fournies par les pays qui ont donné plus de 100. 000 francs, en 1907-08.

Allemagne . . . . .	1.391.000 fr.	Etats-Unis . . . . .	162.000 fr.
France . . . . .	849.000 »	Pays-Bas . . . . .	157.000 »
Belgique . . . . .	456.000 »	Autriche-Hongrie	154.000 »
Italie . . . . .	253.000 »	Suisse . . . . .	104.000 »

En France, c'est le diocèse de Cambrai qui s'est montré le plus généreux avec un don de 82. 000 francs.

En définitive, si l'on totalisait les sommes obtenues par la Propagation de la foi et par la Sainte-Enfance, en 1907-1908, on arriverait à un ensemble d'environ 10 millions, sur lesquels la France en fournit 4, l'Allemagne (y compris l'Alsace-Lorraine), 2 ; les Etats-Unis, 1. Cette moyenne entre les divers pays semble d'ailleurs avoir fort peu varié d'une année à l'autre.

(Sem. rel. de Paris.)